

NANCY DUARTE MONGE
113260331



2º LUGAR POR LA PROVINCIA DE HEREDIA

Mi nombre es Nancy Duarte Monge, egresada de la escuela San Josecito, ubicada en el distrito de Bahía Ballena en el cantón de Osa de la provincia de Puntarenas, una escuela unidocente, pequeña en infraestructura, pero grande en espíritu y aspiraciones, ahí aprendí que la educación es la clave del éxito y de la transformación de la sociedad, desde muy niña comprendí que el trabajo comunal por y para el pueblo es de suma importancia para el desarrollo del país, siempre participé y colaboré en los proyectos comunales de mi pueblo.

Con mucho esfuerzo y determinación cursé mi secundaria en el Liceo La Uvita, con notas de excelencia académica, institución del mismo distrito, fui pionera en las generaciones egresadas.

Convencida de tesoro natural que posee Costa Rica, formé parte de un grupo juvenil que, entre otras actividades, brindábamos apoyo a la conservación y mantenimiento del Parque Nacional Marino Ballena ubicado en Bahía Ballena. Dábamos voluntariado en la limpieza de playas, información a los visitantes, vigilancia nocturna para evitar el robo de huevos de tortuga entre otros.

Gracias al apoyo y esfuerzo de mi familia y a mi convicción de vida, fui admitida en la Universidad Nacional de Costa Rica, en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales, en la escuela de Matemática, soy egresada con Bachillerato en la enseñanza de la Matemática, fui partícipe de proyectos de extensión de dicha Universidad donde se brindaba ayuda académica a estudiantes de diferentes colegios públicos del país. Así como también miembro de la federación de estudiantes de la escuela de Matemática. Posteriormente, obtuve una Licenciatura en la enseñanza de la Matemática y un diplomado en I y II ciclo de la enseñanza general Básica en la Universidad Internacional San Isidro Labrador.

Actualmente laboro como docente en la enseñanza de la Matemática en el Ministerio de Educación Pública con una experiencia de once años en el ejercicio de la labor docente, cinco años en el sector privado y seis años en el sector público. Vecina del distrito de los Ángeles, del cantón de San Rafael de la provincia de Heredia.